
神戸新聞 三好さんの講座を受けての感想
2時間があっという間で、とても楽しかったです。三好さんの話し方、雰囲気が温かくて、話しやすかったです！

メモの取り方や下調べの度合いなど、インタビューにおける注意点だけでなく、聞き方や姿勢など、さまざまな場面でも活かせるような、知識を

たくさん教えていただけて、参考になりました。

実際に原稿を考えることができ、要点をおさえる難しさや、語彙の少なさを感じ、これから頑張っていきたいと思いました。

いらすとやや、アーティストの写真など、楽しく学べるような工夫が、個人的に好きで、私も真似したいなと思いました。楽しい時間をありがと

うございました！

インタビューのコツを具体的に知ることができ、実際にインタビューをするイメージをつかむことができました。グループで話し合ったり、記事

を書いてみたりしたことで、より能動的に学ぶことができたのがとても良かったです。私は心配性なので、初めて行く場所や初めて会う人のこと

を事前に出来るだけ知って、不安を少なくしたいと思うタイプなのですが、取材においては下調べを完璧にしすぎないことが大切と分かり、印象

に残りました。今日学んだことを意識して、実際のインタビューでは相手のことを引き出せるように頑張りたいです。本日はありがとうございま

した。

取材をする、ということをこの講義を受けるまでは普通に今まで通り真剣にお話聞いてメモ取ってたらいいんだろうな〜と思っていましたが、そ

の姿勢だけでは全く十分ではないことに気づけました。要所要所でポイントがいくつかあり、それを意識して取材に臨むことで相手も自分も満足

のいく取材になると学べました。ぜひ、今日教わったことを念頭に置いて、準備、取材を通して実践したいと思います。

ありがとうございました。

取材のコツから写真の撮り方、記事の書き方など、本当に大切な話ばかりでした。今回学んだことは、インタビュー企画にとどまらず、今後ずっ

と役立つことだと思います。また、いい意味で気が抜けない、すごく面白い講座でした。ぜひまた講座をう受けてみたいです！今日は本当にあり

がとうございました！

和やかな雰囲気で取材について教えていただき、楽しく学ぶことができました。

取材の心構えや下調べの程度など、教えていただいた内容には新撰で意外なものが多く、勉強になりました。取材相手との関係の築き方に関し

て、忘れがちになりそうだと思った注意点があったので、肝に銘じておきます。

貴重なお話をありがとうございました。

三好さん、本日はお忙しい中新聞講座をやって頂きありがとうございます。最初は、本物の記者の方がお話しして頂けると聞いていたので少し緊

張していましたが、三好さんの優しそうな雰囲気だったり、温かそうな話し方のおかげで、めちゃくちゃリラックスしながら参加する事が出来ま

した。また、インタビューにおいてどんなメモを書けばいいのかだったり、どの程度下書きすべきなのかをクイズ形式だったり、班の皆で話し合

う事などにより、より一層理解を深める事が出来ました。本日、三好さんが教えてくださった事を実践して、取材が成功するように頑張ります。

本日は、本当にありがとうございました。

インタビューは会話を楽しむものという言葉が印象に残りました。純粋に「知りたい」という気持ちを大切にして、相手も自分も良い時間だった

と感じられるよう、インタビューから記事作成まで楽しみたいと思います。

インタビュー時のことだけでなく、好きな言葉をまねてみることや、引き出しを多くもつことなど、普段から意識して取り組むと良いことも学ぶ

ことができ、日々の積み重ねが重要なのだと気付きました。

記事を書くというところの責任の重さと楽しむことの大切さがとても伝わりました。新聞記事を書くことにつながることだけでなく、人とのコ

ミュニケーションや文章を書く上で大切なことを教わることができました。これから記者ボラをするイメージが沸きました。


